

Fecha: 15-01-2025

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Más de 50 predios esperan cosechar con resguardo de Carabineros en la Región

Pág. : 4 Tiraje: Cm2: 373,8 Lectoría: Favorabilidad:

8.000 16.000

No Definida

Más de 50 predios esperan cosechar con resguardo de Carabineros en la Región

"PLAN DE SEGURIDAD AGROALIMENTARIA". Este es el quinto verano consecutivo en el que se coordina despliegue policial para brindar cobertura a trabajadores y maquinarias en predios, tanto en la provincia de Malleco como Cautín.

Juan Carlos Poblete González juancarios poblete@australtemuco.d

ás de 50 predios se han adscrito, hasta el momento, en una nueva versión del "Plan de Seguridad Agroalimentaria", una serie de coordinaciones mediante las que Carabineros entrega resguardo para evitar ataques contra agricultores, incendios intencionales de siembras y hechos de violencia en tomo a las labores de cosecha que se realizan en la Región de La Araucanía.

Según la información entregada por el delegado presidencial regional, Eduardo Abdala, y el jefe de la IX Zona "Araucanía" de Carabineros, general Patricio Yáñez, han sido más de 50 predios los que se han inscrito para recibir cobertura durante las labores de cosecha, que partieron a fines de diciembre y podrían extenderse hasta marzo.

El delegado presidencial regional informó que las coordinaciones para esta nueva versión del "Plan de Seguridad Agroalimentaria" —que partió bajo el gobierno del exPresidente Sebastián Piñera con el nombre de "Plan Cosecha" en



CARABINEROS PRESTANDO COBERTURA EN UN FUNDO DE LA PROVINCIA DE MALLECO, HACE POCOS DÍAS.

"El Plan de Seguridad Agroalimentaria se está desplegando sin novedad, con buena planificación y en coordinación, para vigilancias dinámicas y estáticas".

> general Patricio Yáñez, jefe IX Zona de Carabineros

el verano 2020-2021 – comenzaron en el pasado mes de agosto, en conjunto con gremios como la Asociación de Agricultores de Malleco y la Sociedad de Fomento Agrícola (Sofo) de Temuco.

TRABAJO CON GREMIOS

Las coordinaciones con Carabineros han permitido ir estableciendo un método de trabajo, consistente en un calendario en conjunto con los gremios agrícolas, que permite avanzar en el resguardo de los predios de forma coordinada.

"En innumerables ocasiones, tanto los agricultores de Malleco como la Multigremial y otros gremios, han valorado enormemente el trabajo que se realiza. Este es un trabajo mancomunado entre el sector público, el sector privado y las fuerzas de orden y seguridad", destacó el delegado Abdala.

Si bien el resguardo es entregado por Carabineros, el Ejército también forma parte

Avanza la cosecha

 El general de Carabineros Patricio Yáñez dio a conocer que tres predios han finalizado exitosamente con sus trabajos de cosecha. Ahora, dentro del verano y hasta marzo, se seguirán desarrollando "vigilancias dinámicas y vigilancias estáticas, en coordinación con la Jefatura de la Defensa Nacional", para prestar seguridad a los propietarios y trabajadores de los fundos agrícolas. Los predios en donde se han realizado labores, hasta ahora, están en las comunas de Victoria, Traiguén y Ercilla. Pronto, habrá resguardo en la provincia de Cautín.

de las coordinaciones, principalmente por intermedio de patrullajes en caminos públicos para asegurar que el traslado de camiones y maquinaria se desarrolle sin inconvenientes

"El plan se está desplegando, al momento, sin novedad. Se están desarrollando todos estos eventos en completa normalidad, siempre con buena planificación y coordinación", informó el general de Carabineros, Patricio Yáñez. ©3